

La Journée du Jeune Citoyen

du 11 avril 2019







Lors de cette journée, l'ensemble des ÉLÈVES DE CM2 DES ÉCOLES PRIVÉES, PUBLIQUES ET DE L'INSTITUT MÉDICO-ÉDUCATIF DE L'OVE ont pu :

- Découvrir et comprendre le fonctionnement d'un conseil municipal et d'une association,
- Proposer et réaliser des actes d'engagement, des idées, des avis
- Représenter les habitants
- Comprendre l'intérêt du vivre ensemble sur la commune

A travers trois ateliers organisés par la Mairie, la MJC, l'USOL et la bibliothèque en concertation étroite avec les enseignants des classes de CM2, ils ont participé à :

Un atelier en Mairie pour participer à un conseil de jeunes citoyens avec une délibération concrète animée par Monsieur le Maire Daniel Jullien et Monsieur le Maire délégué Raymond Mazurat. Ils ont réfléchi et débattu sur l'aménagement du parc Vialatoux. Ils ont été accompagnés dans leur réflexion en commission pour faire leurs propositions soumises au vote démocratique du conseil.



Un atelier avec l'USOL et la BIBLIOTHEQUE animé d'un grand jeu de l'oie pour découvrir la vie locale et comprendre le fonctionnement associatif. Ils ont fini cet atelier en créant une association fictive permettant de comprendre l'engagement associatif.



Un atelier MJC en participant à un théâtre forum sur la responsabilité de ses actes et de son comportement permettant de comprendre le rôle de chacun dans sa relation aux autres.



Un atelier au CINEVAL avec un temps d'échange pour se sentir <u>citoyen européen</u>. Une belle journée citoyenne qui rassemble depuis 7 ans les élus, les salariés et bénévoles de l'USOI et de la MJC, les agents de la bibliothèque et de la mairie, et les enseignants. Cette journée est construite ensemble lors des comités de pilotages préparatoires.



Un grand merci aux personnes engagées pour la réussite de cet événement permettant ainsi de valoriser l'engagement dans la vie locale auprès de nos jeunes citoyens.

Sandrine ARNAUD, Conseillère municipale déléguée à la jeunesse

